

Tabung Oksigen Sitaan akan Dibagikan ke Puskesmas

JAKARTA (IM)- Pemerintah Provinsi atau Pemprov DKI Jakarta menerima 138 tabung oksigen ukuran 1-2 meter kubik hasil penyitaan dari Polda Metro Jaya. Gubernur Anies Baswedan mengatakan nantinya tabung tersebut akan didistribusikan kepada fasilitas kesehatan level puskesmas. "Karena tabung ini sifatnya mobile sehingga bisa digunakan di tempat-tempat yang instalasi oksigennya bukan distribusi permanen," tutur Anies di kawasan Monas, Jakarta Pusat, Selasa (27/7).

Anies mengatakan nantinya puskesmas dapat menyalurkan tabung oksigen tersebut kepada warga yang tengah menjalani isolasi mandiri. Anies mengatakan akan menyiapkan mekanisme untuk itu. "Seluruhnya harus melalui puskesmas terdekat. Karena ini kan bukan sekadar membagi oksigen. Tapi bagian dari perawatan oleh tenaga medis," ucap dia.

Menurut Anies, fasilitas kese-

hatan seperti rumah sakit menggunakan instalasi oksigen permanen. Beberapa waktu lalu, lanjut dia, rumah sakit membutuhkan oksigen tabung karena jumlah pasien lebih banyak dari biasanya.

Adapun tabung oksigen yang diserahkan oleh Kapolda Metro Jaya berasal dari sitaan kasus impor ilegal yang diungkap oleh Polres Jakarta Pusat. Kepala Kepolisian Daerah Metro Jaya, Inspektur Jenderal Fadil Iman mengatakan sebenarnya ada 166 tabung yang disita dari kasus tersebut.

Setelah diperiksa oleh Kementerian Kesehatan, 138 di antaranya layak pakai dan dapat digunakan oleh pasien Covid-19. "Agar formilnya dapat terpenuhi, barang bukti akan disisihkan dan di-BAP menjadi barang bukti pengganti. Kami lakukan lelang lalu PT. BNI bersedia membeli. Diserahkan ke Polda, lalu kami serahkan ke Gubernur," ucap Fadil dalam kesempatan yang sama ihwal tabung oksigen tersebut. ● yan

Pasien Isoman di Kota Bekasi Dapat Bantuan Sembako dan Obat

BEKASI (IM)- Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi memastikan pemberian obat-obatan serta sembako untuk warga positif covid-19 yang menjalani isolasi mandiri (isoman) di rumah. Sejumlah kediaman warga dikunjungi langsung oleh orang nomor satu di Kota Bekasi itu yakni di RW 11, RW 12, RW 04, dan Cluster Rugun Green Village, Kelurahan Jakumulya, Kecamatan Bekasi Selatan.

Rahmat, yang akrab disapa Pepen, mendatangi rumah warga satu per satu, by name by address sesuai data dari Dinas Kesehatan Kota Bekasi untuk segera diberikan tambahan obat dan vitamin. "Mau si pasien memiliki obat mahal sekalipun tetap didistribusikan obat dari pemerintah Kota Bekasi karena sudah menjadi hak dan tugas kita," jelas Rahmat, didampingi Camat Bekasi Selatan, Ashari, Sekretaris Kelurahan, Jakumulya, Kepala Puskesmas Jakumulya, serta Satgas Pamor (pemantauan dan monitoring) RW, Selasa (27/7).

Dijelaskannya, dari beberapa warga yang sedang isolasi mandiri diketahui saat dinyatakan positif covid-19 dari pihak Puskesmas telah memberikan perawatan walau tidak intens. Wali Kota kembali menegaskan peran aktif dari 4 pilar wilayah selalu mengontrol para isoman di rumah masing-masing yang telah terdapat.

Pada kesempatan itu, Pepen sekaligus mendata langsung obat apa yang dikonsumsi para pasien

terpapar. Ia juga mendistribusikan lagi tambahan obat dan vitamin serta sembako untuk menjalani isoman sampai dinyatakan sembuh.

"Kami melakukan ini untuk memastikan adanya dorongan dan dukungan untuk para isoman di rumah juga sekaligus menunjukkan langsung bahwa pemerintah hadir untuk warga Kota Bekasi dalam memberikan bantuan kepada warga," ungkapnya.

Kunjungan Wali Kota Bekasi itu telah berlangsung di sejumlah wilayah sejak pekan lalu. Di antaranya Kelurahan Bojong Menteng, Kelurahan Kali Baru, dan kini Kelurahan Jakumulya dalam hal terdistribusinya obat-obatan dan sembako untuk para isoman. Pepen juga meminta maaf kepada warga dalam hal tidak diperhatikan saat menjalani masa isoman. Lantaran itu selain mendata warga yang isoman, Pemkot Bekasi juga menyalurkan obat dan sembako agar memastikanarganya mendapatkan hak mereka kala menjalani isoman.

"Kembali ditegaskan kepada 4 pilar wilayah bahwa pada masa pandemi ini harus aktif dalam memantau situasi warga yang sedang isolasi mandiri maupun penegakan protokol kesehatan. Setiap harinya harus terpantau apakah obat habis atau kondisi para pasien dalam proses tahap kesembuhannya sehingga adanya peran pemerintah hadir di tengah warga yang membutuhkan," pungkasnya.

● pra

IDN/ANTARA



LRT JAKARTA SIAPKAN TEMPAT ISOLASI COVID 19

Petugas menyiapkan tempat tidur untuk pasien COVID-19 yang berada di PT Light Rail Transit Jakarta Jakarta Utara, Selasa(27/7). Manajemen PT Lintas Raya Terpadu (LRT) Jakarta mengalihfungsikan salah satu kantornya di kawasan Kelapa Gading, Jakarta Utara sebagai selter isolasi mandiri bagi warga yang terkonfirmasi positif COVID-19.

Gudang Gas Kebakaran Empat Ruko Ludes

JAKARTA (IM)- Kebakaran melanda sebuah gudang mebel dan gas di Jalan Tedak 5 RT002 RW010 Meruya Utara, Kembangan, Jakarta Barat, Selasa (27/7), di mana sebanyak satu Kavling yang terdiri dari empat ruko terbakar akibat peristiwa tersebut.

Komandan Peleton Kembangan, Joko Susilo mengatakan, "Dampak kebakaran ini sudah saya himpun dan ada beberapa pemilik di satu lahan kavling ini yang terdampak," ujarnya di lokasi kebakaran, Selasa (27/7).

Joko menuturkan, sebanyak 15 unit Damkar dengan diisi 75 personel dikerahkan untuk memadamkan api. Namun karena api masih sedikit menyala, kemudian pihaknya menurunkan satu unit Damkar sekitar pukul 09.30 WIB. "Bisa dibayangkan masih ada penyalan lagi jadi ada asap dan masih tercium bau gas kami melakukan antisipasi saja. Satu unit dikerahkan lagi berupa unit besar dengan kapasitas 10 ribu liter," jelasnya.

Sementara itu, warga yang juga salah satu pemilik toko yang terbakar, Ruslan (61) mengatakan saat kejadian dirinya sempat mendengar ledakan sebanyak satu kali.

Ledakan tersebut didengar Ruslan sekitar pukul 00.00 WIB. "Saya mendengar sekali ledakan tapi nggak konsen pikiran saya. Saya langsung cari istri mau selametin keluarga saya," kata dia.

Adapun, akibat kebakaran itu, toko sembako miliknya tersebut ludes terbakar dengan total kerugian dari kurang lebih mencapai Rp300 juta.

Masih kata Ruslan, empat bangunannya terbakar terdiri dari dua lapak, satu toko gas dan satu toko mebel. "Nah warung saya itu satu kavling sama toko mebel," paparnya.

Ruslan memastikan, api tersebut berasal dari toko gas yang terbakar. ● pp

4 | Metropolis



IDN/ANTARA

PEMROV DKI JAKARTA LANJUTKAN NORMALISASI CILIWUNG

Petugas menggunakan ekskavator untuk mengeruk lumpur sedimentasi Sungai Ciliwung di Kampung Melayu, Jakarta, Selasa (27/7). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta akan melanjutkan proyek normalisasi Sungai Ciliwung dari Pintu Air Manggarai, Jakarta Selatan, hingga Kampung Melayu, Jakarta Timur.

Anies: Jakarta Keluar dari Masa Genting Covid-19

Terbukti langkah bersama semua elemen masyarakat telah membuahkan hasil untuk menurunkan tingkat keawatan situasi dalam sebulan terakhir. "Mari kita lanjutkan momentum perbaikan situasi ini. Jangan sampai gelombang perbaikan yang mulai terasa ini lalu berhenti atau malah berbalik jadi naik kembali karena kita lengah dan kendor," kata Anies Baswedan.

JAKARTA (IM)- Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menggunggah foto-foto instalasi gawat darurat (IGD) yang mulai kosong di sejumlah Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) yang berada Jakarta di akun instagram @aniesbaswedan. RSUD tersebut termasuk rumah sakit yang menangani pasien Covid-19.

Dalam postingan foto tersebut, Anies membandingkan situasi pada akhir Juni 2021 dengan akhir Juli 2021. Situasi pada akhir Juni menunjukkan IGD-IGD penuh dengan pasien Covid-19 bahkan harus dirawat di lorong-lorong atau selasar IGD. Sementara pada akhir Juli ini, situasinya sudah terurai, karena pasien Covid-19 tidak lagi

dirawat di lorong-lorong IGD dan tempat tidur sudah banyak yang kosong.

"Alhamdulillah, atas izin Allah dan sejak kita semua sama-sama mengurangi mobilitas, situasi pandemi di Jakarta terus mengalami penurunan dan Insya Allah bisa keluar dari masa genting, yang terlihat dari keterisian IGD berbagai rumah sakit di Jakarta," ujar Anies, Selasa (27/7).

Anies mengaku, selama beberapa minggu terakhir memantau melalui CCTV dan mengunjungi beberapa RSUD yang ada di Jakarta. Kondisi di rumah sakit ini, kata Anies semakin terkendali karena kapasitas tempat tidur isolasi IGD hingga ICU tersedia. Dia mencontohkan, saat berkunjung ke RSUD Budhi Asih dan RSKD Duren Sawit pada Senin (26/7).

"Situasinya sudah jauh berbeda dibanding ketika saya berkunjung sebulan lalu ke Duren Sawit. Saat itu RS begitu

penuh, bahkan selasar depan IGD pun dipenuhi oleh pasien yang antre masuk ke dalam IGD, kamar rawat inap dan ICU.

Kini, selasar IGD itu sudah kosong, pasien dapat langsung masuk ke IGD. Situasi ini serupa di begitu banyak RSUD di Jakarta," ungkap Anies.

Anies pun berharap, banyak pasien Covid-19 sembuh dan keluar dari fasilitas kesehatan serta yang masuk untuk dirawat semakin sedikit, sehingga beban di fasilitas kesehatan akan terus berkurang. "Urutannya adalah antrean IGD, lalu kamar rawat inap, dan ICU. Antrean IGD sudah terurai, semoga berikutnya diikuti dengan pelonggaran di kamar rawat inap dan di ICU," tutur Anies.

Lebih lanjut Anies mengatakan, terbukti langkah bersama semua elemen masyarakat telah membuahkan hasil untuk menurunkan tingkat keawatan situasi dalam sebulan terakhir. Dia menegaskan, tren penurunan kasus Covid-19 ini nyata terlihat, namun situasinya

masih jauh dari ideal.

"Mari kita lanjutkan momentum perbaikan situasi ini. Jangan sampai gelombang perbaikan yang mulai terasa ini lalu berhenti atau malah berbalik jadi naik kembali karena kita lengah dan kendor. Tetap jaga prokes kapan pun dan di mana pun, serta kurangi mobilitas yang tidak perlu," imbuh dia.

Anies mendorong masyarakat agar segera divaksin Covid-19 di sentra atau lokasi vaksinasi di Jakarta. Pasalnya, vaksinnya terbukti menurunkan risiko keparahan dan kematian akibat Covid-19.

"Bagi yang belum vaksin jangan tunda lagi, data di Jakarta nyata-nyata menunjukkan bahwa vaksinasi bisa menurunkan risiko keparahan dan kematian akibat Covid-19 secara signifikan, sehingga tidak harus dirawat rumah sakit. Segera daftar vaksin lewat JAKI dan lindungi diri Anda, keluarga Anda, dan lingkungan sekitar Anda," pungkasa Anies. ● yan

Pj. Bupati Bekasi Ziarah ke Makam Pahlawan KH. Noer Ali

BABELAN (IM) - Usai melaksanakan beberapa agendanya pada, Senin (26/7), Pj. Bupati Bekasi Dani Ramdan, menyempatkan diri untuk berziarah ke Makam Pahlawan Nasional KH. Noer Ali, yang terletak di Komplek Pondok Pesantren At-Taqwa Putri, Kelurahan Bahagia, Kecamatan Babelan, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat.

Dalam kunjungan pertamanya selaku Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan juga turut bersilaturahmi dengan keluarga almarhum, sekaligus berziarah ke makam pahlawan nasional yang memiliki peran penting melawan penjajahan Belanda dan Jepang di wilayah Bekasi dan Karawang.

"Alhamdulillah hari ini adalah kunjungan pertama saya ke makam almarhum KH Noer Ali, yang merupakan pahlawan nasional asal Kabupaten Bekasi, Jawa Barat," tuturnya dalam rilis Humas Pemkab Bekasi, Senin (26/7) malam.

Dani mengungkapkan, bahwa sejarah perjuangan Kabupaten Bekasi tidak terlepas dari jasa-jasa KH. Noer Ali, sehingga menjadi penambah penyemangat dan moril untuk dirinya dalam memajukan Kabupaten Bekasi, sebagaimana yang telah diwariskan oleh para pendahulunya.

"Kunjungan ini menambah semangat dan moril saya untuk bisa melanjutkan tugas-tugas be-

liau, karena jika generasi beliau bisa melahirkan kondisi bangsa kita seperti saat ini, maka generasi kami tentu harus lebih baik dengan segala upaya yang tidak kenal lelah," ucapnya.

Selain itu, dirinya akan meneruskan tugas almarhum serta meminta dukungan dan doa kepada masyarakat Kabupaten Bekasi untuk bisa melanjutkan perjuangan dan cita-cita almarhum.

"Mohon doa dari seluruh masyarakat, mudah-mudahan kami semua bisa melanjutkan cita-cita dan jejak beliau dalam memajukan Kabupaten Bekasi, serta memulihkan kembali kondisi pandemi saat ini," tandasnya. ● mdl



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM HUMAS PEMKAB BEKASI

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (kiri) berziarah ke Makam Pahlawan Nasional KH. Noer Ali di Komplek Pondok Pesantren At Taqwa Putri Kelurahan Bahagia, Kecamatan Babelan, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Senin (26/7).

Pj. Bupati Bekasi Minta Semua ASN Harus Jadi Relawan Kesehatan



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM HUMAS PEMKAB BEKASI

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan bersama aparat sipil negara (ASN) Pemerintah Kabupaten Bekasi saat mengikuti Rapat Dinas di Aula KH. Noer Ali, Gedung Bupati, Komplek Perkantoran Pemkab Bekasi, Cikarang Pusat, Senin (26/7).

CIKARANG PUSAT (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, meminta kepada semua Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi agar menjadi relawan kesehatan dalam penanganan Covid-19.

Hal itu disampaikannya saat memimpin Rapat Dinas yang diikuti oleh seluruh Perangkat Daerah, Camat, serta Lurah di lingkungan Kabupaten Bekasi. Acara berlangsung di Aula KH. Noer Ali, Gedung Bupati, Komplek Perkantoran Pemkab Bekasi, Cikarang Pusat, Senin (26/7).

"Saya minta di masa pandemi ini, semua dinas saat ini jadi 'Dinas Kesehatan', semua ASN relawan Covid. Jadi apapun sektor dan bidangnya, lakukan yang bisa dilakukan untuk penanggulangan Covid, baik dari sisi 5M maupun 3T," tuturnya dalam rilis Humas Pemkab Bekasi, Senin (26/7) sore.

Dani menegaskan, bahwa dalam penanganan Covid-19, merupakan kerjasama seluruh elemen masyarakat, khususnya di lingkungan Pemerintah

Daerah. Untuk itu, ia mengingatkan untuk terus menerapkan protokol kesehatan agar angka penyebaran Covid-19 bisa ditekan.

"Semua dinas harus berperan dalam penanganan dan pencegahan Covid-19, sehingga penerapan protokol kesehatan dan evaluasinya tidak hanya tugas Dinas Kesehatan saja," ujarnya.

Lebih lanjut, dirinya juga menugaskan semua dinas untuk menjadi Liaison Officer (LO) di setiap kecamatan. Untuk membantu para camat dalam penanggulangan Covid-19. Selain itu, satgas penanganan Covid-19 di desa diminta rutin melakukan sosialisasi pencegahan dan membantu proses penelusuran (tracing) pasien yang telah terkonfirmasi Covid-19.

"Satgas di tingkat desa harus meningkatkan tracing, testing lalu treatment pusat isolasi. Jadi di tingkat desa harus ada pusat isolasi, kalau tidak ada sarana yang memadai minimal di kecamatan," pungkasnya. ● mdl

POWER AUCTION LELANG OTOMOTIF TERBUKA UNTUK UMUM

PT. POWER ASETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sukrelia atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, pada:

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU OPEN HOUSE	LOKASI OPEN HOUSE & LELANG
Selasa - Rabu, 03 - 04 Agustus 2021	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 05 Agustus 2021	11.00 s.d Selesai	Jl. Palim Raya No.39 Rt. 07 Rw.08, Puhkungan Utara,
Rabu, 11 Agustus 2021	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 12 Agustus 2021	11.00 s.d Selesai	Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan
Rabu, 18 Agustus 2021	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 19 Agustus 2021	11.00 s.d Selesai	
Selasa - Rabu, 24 - 25 Agustus 2021	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 26 Agustus 2021	11.00 s.d Selesai	

SYARAT & KETENTUAN LELANG:

- Peminat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyetorkan uang jaminan sebesar:
 - Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 NPI, MOBIL
 - Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 NPI, MOTOR
- Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya (as is).
- Uang jaminan dan pelunasan disetorkan ke rekening a/n PT. Power Asetindo Selaras A/C No. 5710999971 di BCA cab. Kyai Carlingin, Jakarta Pusat
- Apabila Pelunasan tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dinyatakan wafredasi dan uang jaminan akan hangus
- Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Asetindo Selaras, telepon 0812-1953-2073 (Putra) atau melalui email: putra@power-auction.id

Jakarta, 28 Juli 2021
PANITIA LELANG